

19. Leimüller Silvesterlauf & Nordic-Walking

31. Dezember 2025 – Start um 13:30 Uhr in Seekirchen

Beim ersten Silvesterlauf in Seekirchen standen 67 Läufer an der Startlinie – im letzten Jahr waren es bereits 807. Der Event ist damit längst ein Fixstern in der österreichischen Laufszene. Unser Ziel bleibt klar: allen Läufern und Walkern ein einzigartiges Jahresfinale zu bieten.

Für den Silvesterlauf 2025 laufen die Vorbereitungen des Leimüller-Racing-Teams mit Präsident und Bäckermeister Franz Leimüller bereits auf Hochtouren.

Schritte, die etwas bewegen

Besonders stolz sind wir auf den sozialen Aspekt: Mit den Startgeldern konnten bisher rund € 33.000 an Projekte in der Region übergeben werden – im Vorjahr erhielt die Flachgauer Tafel € 3.200 direkt bei der Siegerehrung.

Die Strecke: 5,4 km für Läufer, 2,4 km für Walker und Junior-Racer – auch als 3er-Team zu bewältigen. Alle Details zu Strecke, Verpflegung und Anmeldung finden Sie auf unserer Homepage - siehe QR-Code

Laufen & Gewinnen: Jede Startnummer ein Treffer! Bei der Siegerehrung wartet die beliebte Tombola – jede Startnummer gewinnt.

Anrainer und Besucher entlang der Strecke bitten wir um Verständnis für kurze Behinderungen zwischen 12:30 und 15:30 Uhr am 31.12.2025. Wir halten die Einschränkungen so gering wie möglich.

Tipp des Veranstalters:

Der Silvesterlauf über 5,4 km entspricht rund 8.000 Schritten. Der wichtigste davon? Der erste. *Einfach entschließen – und anmelden!*



Wichtig: Teilnehmerlimit von 700 Personen.
Wer dabei sein will,
sollte sich rasch anmelden:
www.leimueller-silvesterlauf.at

Neueröffnung EUROSPAR Ostermiething



V.li.: Lydia Garber, Marktleiter-Stv. Sebastian Beham, Marktleiter Robert Reschreiter, Andrea Pichler und Jasmin Forster. Foto: Spar

Mit neuer Strahlkraft und deutlich mehr Fläche öffnet der EUROSPAR Ostermiething am 13. November 2025 wieder seine Türen. Der Markt wurde auf über 1.000 m² vergrößert, modernisiert und vor allem im Frische- und Feinkostbereich erweitert.

Neu ist auch eine kundenfreundliche Pfandrückgabestation mit Außenzugang.

Der SPAR-Standort ist seit 2001 fixer Bestandteil des Ortszentrums. Entsprechend groß ist die Freude über die rasche Wiedereröffnung. Auch SPAR-Geschäftsführerin Patricia Sepetavc betont die Bedeutung des modernisierten Marktes für Nahversorgung und regionale Wertschöpfung.

Mehr Platz gibt es nun für Lebensmittel, Drogerie- und Haushaltsartikel sowie regionale Spezialitäten. Marktleiter Robert Reschreiter und sein 40-köpfiges Team freuen sich auf das Wiedersehen mit den Kund:innen. Geöffnet ist der EUROSPAR künftig Mo-Fr 06:50-19:00 Uhr und Sa 06:50-18:00 Uhr.

Ehrenamt mit Tiefgang: Unterstützung für die Umwelttaucher



Im Bild v.li.: Wilhelm Brandstätter, Obmann des Fischereivereins Höllerersee, Vertreter des Vereines der Umwelttaucher, Herbert Windsberger, Stellvertreter.

Foto: Privat

Im Mai 2025 unterstützten die Umwelttaucher – Sauberkeit durch Taucharbeit den Fischereiverein Höllerersee und leisteten einen wertvollen Beitrag zum Schutz des Gewässers: Insgesamt wurden 51 Kilogramm Müll aus dem See geborgen.

Anlässlich des 50-Jahre-Jubiläums des Fischereivereins im August wurde eine Spendenbox aufgestellt. Dank zahlreicher Beiträge – und einer Aufrundung durch die Fischer – kamen 700 Euro zusammen.

Am 28. November 2025 wurde dieser Betrag an Vertreter des Umwelttaucher-Vereins überreicht, um deren ehrenamtliche Arbeit zu unterstützen. Auch im kommenden Jahr dürfen wir wieder auf ihren Einsatz für einen sauberer Höllerersee zählen.